

La ADF La Conreria instala localizadores en todos sus vehículos

La Agrupació de Defensa Forestal (ADF), que da servicio a los municipios de Martorelles, Sant Fost, Montornès, Vallromanes, Santa Maria de Martorelles, Alella y Tiana, ha incorporado a todos sus vehículos un sistema de localización para mejorar la seguridad de los voluntarios y la gestión de recursos.

En total la ADF cuenta con siete vehículos que ahora podrán ser localizados mediante una señal a través del Centre de Control de Torreferrussa.

Cada dispositivo instalado ha tenido un coste de 668 euros y ha sido sufragado por la Generalitat de Catalunya y la Unión Europea.

Alta ocupación del nuevo aparcamiento de Sant Celoni

El nuevo aparcamiento de la calle Campins en Sant Celoni, ha registrado un alto nivel de ocupación desde su puesta en marcha hace ya unas semanas.

El parking, construido delante de la Salle tiene una capacidad para 90 vehículos y desde su apertura, a mediados de diciembre, está prácticamente siempre lleno. La razón de este éxito parece que está en su proximidad tanto con la zona comercial como con el hospital.

Actualmente el aparcamiento es libre si bien el Ayuntamiento de Sant Celoni prevé implantar en el futuro un sistema de regulación horaria. Durante el tiempo de funcionamiento de la zona azul el estacionamiento se limitará a dos horas y el resto seguirá sin límites.

Multas de 400 euros contra las cacas de perro



El regidor ante el primero de los pipicanes.

REDACCIÓN | El Ayuntamiento de Caldes de Montbui está dispuesto a acabar con el problema de las cacas de perro que afean algunas partes del municipio. Lo quieren hacer con la política del palo y la zanahoria. Por un lado, advierten que habrá dureza con los propietarios de perros que sigan permitiendo que hagan sus necesidades en los espacios públicos sin recogerlas. Por otro, facilitarán las cosas a los propietarios de animales mediante la puesta en marcha de una red completa de pipicanes.

En la plaza de la República se ha instalado el primero de los siete pipicanes que el Ayuntamiento está colocando

vallès

en el municipio. Los otros seis estarán en el paseo del Remei, calle de Maria Aurèlia Capmany (entre la zona deportiva y escolar del Bugarai), Torrent del Bugarai (dos instalaciones entre la avenida Fontcuberta y Pi i Margall), parque de Can Rius y en la zona verde de Can Rossell.

La ubicación de los pipicanes no es casual sino que coincide con las zonas donde más infracciones de las normas cívicas sobre recogida de deposiciones de animales domésticos se han detectado. Por ello, desde este año contarán con zonas delimitadas con barandillas, señali-

PIPICANES

La plaza de la República acoge el primero de los siete recintos para perros que se prevén implantar en el municipio

zadas y equipadas con dispensadores de bolsas para el uso de los perros. En paralelo, el Ayuntamiento estudia ampliar los espacios que requieren la instalación de nuevos pipicanes.

Así lo explicó en rueda de prensa el concejal de Espacios Públicos y Sostenibilidad, **Jaume Mauri**, quien también se encargó de recordar que la no recogida de las deposiciones de los animales domésticos puede comportar multas de hasta 400 €, tal y como prevé la Ordenanza de convivencia ciudadana y de la vía pública del Ayuntamiento de Caldes de Montbui.

Además de las instalaciones de los pipicanes, las últimas semanas se ha hecho una campaña informativa en los lugares más conflictivos, donde una persona se ha dirigido directamente a los vecinos que pasean sus animales en estos espacios para recordarles la necesidad de recoger las deposiciones. Jaume Mauri explicó que, a partir de ahora, en coordinación con la policía, se intensifica la vigilancia y la imposición de sanciones. Por este motivo, agentes vestidos de paisano vigilarán las zonas más conflictivas en las horas de mayor concentración de infracciones e impondrán las multas de hasta 400 € previstas por la Ordenanza.

La zona deportiva del Bugarai objeto de diversas mejoras

El Ayuntamiento de Caldes de Montbui está centrando sus esfuerzos en materia deportiva en la introducción de mejoras en la zona deportiva del Bugarai, la que más usuarios registra en el municipio. En las últimas semanas el consistorio ha invertido 13.061 euros en la eliminación de barreras arquitectónicas y en mejorar el acceso a los vestuarios. En los próximos meses está previsto llevar a cabo una reforma completa de los actuales vestuarios. De entrada, el Ayuntamiento cuenta con un informe de la Diputación que cifra en 363.000 euros el coste de las obras. El Ayuntamiento está en estos momentos estudiando cómo poder hacer frente al coste de esta operación.

